

Conférence-projection par  
Yves Paumier

## Les nouvelles routes de la soie



Pendant plus quinze siècles, une route de commerce a sillonné l'Asie centrale. Nommée la Route de la soie, elle a été le support de cultures et d'enrichissements mutuels.

Avec l'apparition du commerce maritime mondial, les « Compagnies des Indes orientales », la route continentale a périclité. La Chine a relancé cette pratique avec les -Nouvelles Routes de la Soie-, un énorme chantier à travers toute l'Asie. Le progrès technique permet aujourd'hui aux voies ferrées et routières de traverser les montagnes, et la volonté d'urbaniser l'intérieur du continent, sont en train de changer la face du monde.

La présentation d'Yves Paumier portera sur ce moment de l'histoire contemporaine.